



遠隔の丘

由利本荘市立子吉小学校
学校だより
第15号
令和6年9月13日

「7月保護者アンケート」の結果 Part② ~“子吉小学校のよさ”について~

9/4付発行の学校だより第13号に引き続き、今回は「子吉小学校のよさ」について、7月の保護者アンケートにお寄せいただいたご意見を紹介いたします。

「子ども同士の関わり」「あいさつ・礼儀正しさ」「教師の関わり」など

本校の特色である集団登下校や縦割りなどの異学年交流によって、「面倒見がよく、優しく思いやりのある子どもたち」に育っているため、「子ども同士の関わり」は良好であるという評価をいただきました。

「あいさつ・礼儀正しさ」が素晴らしいという評価もありますが、個人差が見られるため、今後も「進んで、明るく、さわやかなあいさつ」を目指して、根気強く指導を継続していきたいと思います。

子吉小学校の特色・よい伝統として、閉校の日まで継続し、さらに統合する本荘東小学校にも引き継いでいきたいと思います。

◇ 子ども同士の関わり(面倒見のよさ・優しさ・思いやり)

- ・クラス内で仲が良いのは勿論だが、学年が違っても仲の良さや面倒見の良さが伝わって来る。
- ・上級生が下級生に優しく、面倒を見てくれるのでありがたい。学年関係なく仲が良い。
- ・人数が少ない分、学年間わず仲が良く遊んだりしているところを見ると、微笑ましく思う。⑦
- ・成長を見守りたくなるような素直な子ども達が多く、感心している。
- ・おとなしめだが、優しく素直なところがいい所だ。
- ・素直で優しい子が多いと感じている。
- ・ルールを守って生活している。
- ・行事に真面目に取り組んでいるだけでなく、キラキラした表情で楽しむ事も出来ている。

◇ 登校班・縦割り

- ・集団登下校を実施しているのが親としてはとても安心できている。②
- ・1年生なので1人で帰ってくることがなく、安心して見守れる。
- ・低学年時の通学に不安があるが、集団登下校してもらっているので助かっている。また、近所の児童を知ることにもなるのでよい取り組みだと思う。
- ・登校班で班長が1年生の歩くペースに合わせてあげたり後ろを振り向いて着いて来てるか気に掛けたりしていて素晴らしい。
- ・縦割り活動など、学年を超えた交流が頻繁にあると感じている。

◇ あいさつ・礼儀正しさ

- ・登下校の際、誰にでも元気にあいさつが素晴らしい。とても気持ちがいい！⑨
- ・元気なあいさつがしっかりできるようになった。
- ・学校に行くと元気なあいさつをしてくれる。
- ・授業参観の際、きちんとあいさつをする子が多いと感じる。
- ・横断歩道等で車に道を譲ってもらった際に、渡り終えた後に最後の人が必ずドライバーへ一礼するところが感心だ。他の学区の方からも好評！③

◇ 教師の関わり

- ・先生たちが、みんな優しく、元気で明るい。
- ・子どもにも家庭にも誠実に対応してくださり、そういった点も含め人の繋がりが強い学校だ。
- ・先生方が相談しやすい。学校で会うと今日あった小話を教えてくれてアットホームで好感がもてる。
- ・少人数なので先生が子どもの特徴や性格をよく把握し、指導してくれてありがたい。
- ・どの先生も子どもの名前を覚えて関わってくれるので、安心している。
- ・学習についてすごく先生方が一生懸命だ。

◇ その他

- ・自然の中もあり、地域と関わりながらの授業など、子どもたちも楽しみながら学べている。
- ・子吉保育園からの昇級が多く、子どもも、親同士が知り合いのため相談しやすい。
- ・毎日の宿題、一人勉強の習慣ができている。

パワーアップタイムが始まりました！ 走る～走る～子吉っ子たち～！

まだまだ暑い日が続いていますが、来月10／2（水）に行われるマラソン記録会に向けて、パワーアップタイムがスタートしました。子どもたちは、長休みにグラウンドや体育館を走り、自分のベスト記録を更新しようと頑張って走っています。今年は、会場をナイスアーナにしておりますので、天気も駐車場も心配いません。ぜひ応援にいらしてください。

（学年毎の競技開始時刻など詳細は、後日お知らせいたします）



功績の紹介

よく頑張りました！

6／30 JFA U-10リーグ 本荘由利地区（サッカー）

第3位 本荘南F C （3年 嶋峨 ○○）



7／20 KENKO CUP 第15回東日本小学生ソフトボール大会秋田県予選会

準優勝 由利ソフトスポーツ少年団（2年 高橋○○○・4年 工藤 ○）



8／18 第23回内田清杯東北小学生ソフトボール大会秋田県予選会

準優勝 由利ソフトスポーツ少年団（2年 高橋○○○・4年 工藤 ○）

9／12 第52回由利本荘市科学作品展

優良賞 2年 小川 ○○ 【生活科関連】 氷のとける早さ研究

2年 高橋○○○ 【生活科関連】 そっくりさん！パプリカとピーマン

3年 阿部 ○○ 【生活科関連】 野さいで色水をつくろう

3年 阿部 ○○ 【生活科関連】 野さいのかわと花びらでそめてみた

5年 梅原 ○○ 【観察実験】 ありの研究

6年 渡辺 ○○ 【理科工作】 人体くん



第52回科学作品展示会

毎年恒例の、由利本荘市科学作品展が行われます。由利本荘市内の各小中学校から出品された力作の数々が、学年ごとに分類されて展示されています。

子吉小学校からは、17点出品し、上記のように6点が優良賞をいただきました。是非、お立ち寄りください。

場 所：カダーレ1階ギャラリー1+2+3

日 時：令和6年9月14日（土）～ 15日（日）
10:00～17:00

ありがとうございます

本荘ジュニアソフト

テニス愛好会より、テニス用ハンドラケットとボールをいただきました。テニスも競技人口が減少しているらしく、テニス人口の裾野を広げたいという思いから、市内の小学校に寄付してくださったそうです。体育の授業や学級活動等で活用させていただきたいと思います。

ソフトテニスの体験会も実施されているそうですので、興味のある方は学校までご連絡ください。

